

Jérôme Drouin :

Un élève engagé au cœur d'or!

À l'école Samuel-De Champlain, la candidature de Jérôme Drouin pour une distinction honorifique s'avère une évidence, car cet élève est remarquable! Brillant, sympathique et courtois, ce jeune homme de 5^e secondaire possède beaucoup de cordes à son arc, mais jamais, il ne cherche à les étaler. Discret et réservé, il est plutôt celui qui préfère mettre les autres en valeur, ce qui est tout à son honneur. Il est pourtant polyvalent et très actif. En fait, depuis son arrivée à l'école au début de son secondaire, il s'est impliqué intensément à chaque année dans une multitude d'activités scolaires et parascolaires.

À titre d'exemples, il a fait partie de plusieurs comités et il a toujours été un soutien important de l'équipe technique qui veille à l'organisation de tous les événements thématiques, spectacles et galas à l'école. Il est très engagé au parlement étudiant et cette année, il s'occupe en plus de l'organisation du bal des finissants de sa cohorte.

Par ailleurs, cet élève se démarque pour ses nombreuses qualités. Il est très respectueux des réunions à son agenda et il participe dynamiquement dans toutes les actions d'entraide organisées. Faut-il se surprendre qu'il ait déjà à son actif un voyage humanitaire au Guatemala où il a contribué à la construction d'un dispensaire avec un groupe de scouts ? Jérôme agit toujours avec le sourire et sans jamais rien attendre en retour. On dit de lui qu'il a un grand cœur et qu'il est presque une vieille âme tant il est sage. C'est un jeune généreux de son temps et soucieux du bien-être des gens qui l'entourent. On peut toujours compter sur lui et il demeure disponible, si nécessaire, la fin de semaine, les soirs et même pendant les journées pédagogiques pour réaliser des projets tels que l'installation des décorations de Noël, le montage technique pour un spectacle, gala ou une simple pratique. Il est le premier à s'offrir pour donner un coup de main et toujours le dernier à quitter après un événement comme lors des soirées de représentations de comédies musicales où il doit défaire des décors, décrocher des projecteurs ou simplement, rouler des fils. Il ne compte jamais son temps ni son investissement.

C'est un garçon qui ne cherche pas à être sous le feu des projecteurs (animation ou quelconque prestation sur scène). Par contre, il se sent vraiment heureux en coulisses lorsqu'il veille à ce que tout se déroule bien pour tous. Il ne craint pas les responsabilités importantes comme s'occuper de la console de son, monter une scène pour qu'un groupe de musique ou une troupe de théâtre puisse y jouer. S'il ignore le fonctionnement d'une tâche nécessaire à une activité, il n'hésitera pas à aller chercher l'information nécessaire pour parvenir à combler sa lacune; il fera toujours ce qu'il faut pour que tout soit parfait. Voilà pourquoi les personnes qui le dirigent lui font entièrement confiance! Fiable, jamais personne ne passe derrière lui par crainte qu'il ait oublié une partie d'une tâche à réaliser. Son investissement est toujours impeccable.

En classe, Jérôme aime apprendre et découvrir de nouvelles connaissances. C'est un véritable passionné. Lorsqu'un prof crée un lien avec cet élève, il y découvre un incomparable leader positif, un excellent bras droit. Il est reconnu comme une personne travaillante, curieuse, responsable, sérieuse et débrouillarde. Il se fait toujours remarquer positivement parce qu'il dépasse les attentes et qu'il repousse constamment ses limites.

Comment conclure autrement sans mentionner que Jérôme Drouin aura marqué notre école de façon positive ? Impossible! Son attitude inspirante, son incroyable investissement scolaire, mais également, sa personnalité attachante font en sorte qu'il restera gravé dans nos mémoires. Nous lui souhaitons le meilleur dans le futur et sommes convaincus qu'il est voué à un avenir prometteur.

Claudette Gagnon